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октябрьский
окрУг

Для сохранения исто-
рической памяти и в оз-
наменование 75-летия 
Победы в Великой Отече-
ственной войне 1941–1945 
годов указом Президента 
РФ Владимира Путина 
2020 год объявлен в Рос-
сии Годом памяти и славы. 

ваЖно

от первоГо ЛИЦа

Оксана Фадина, мэр города Омска: «В общего-
родском субботнике  5 октября приняли участие свыше 
61 тысячи омичей. Совместными усилиями перед предсто-
ящей зимой были приведены в порядок 534 общественные 
площадки. Вместе со специалистами сообща высажено 
2 тысячи 364 кустарника и 750 деревьев. Хочу поблаго-
дарить горожан – всех и каждого, кто присоединился к 
нашей генеральной уборке, поучаствовал в озеленении 
парков, скверов, набережных, дворов и микрорайонов. 
Спасибо вам за любовь к родному городу, за неравноду-
шие и готовность помочь!». 

в тему

Татьяна Казакова, 
председатель КТОСа 
«Шинник»: «Самое актив-
ное участие в этом году как 
весной, так и осенью, наши 
жители приняли во Все-
российской акции «Живи 
лес». Спасибо директорам 
управляющих компаний 
Светлане Максимовой и 
Александру Бондаренко, 
представители которых 
привезли на территорию 
микрорайона 130 саженцев 
сосны. А старшие по домам 
и активные жители выса-
дили их на 29 придомовых 
территориях».

ХороШие работники 
всегДа на сУбботнике!

На территории Октябрьского округа в общегородском субботнике 5 октября приняли участие около 14000 человек

гоД 
памяти 
и славы

В администрации Омска 
рассмотрели вопросы под-
готовки к предстоящему в 
2020 году юбилею Великой 
Победы. Мэр города Оксана 
Фадина подчеркнула, что 
мы эту святую дату должны 
отметить по-особому. 

В объединенном заседа-
нии Координационного обще-
ственного совета и Координа-
ционного совета обществен-
ных объединений ветеранов 
при мэре Омска приняли 
участие руководители ад-
министрации города и реги-
онального правительства, 
депутаты Омского городского 
Совета и Законодательного 
Собрания Омской области, 
представители ветеранских 
и молодежных общественных 
объединений. 

Участникам встречи был 
представлен проект ком-
плексного плана творческих 
событий, объединенных сло-
ганом: «Великая Победа ве-
ликого народа». Его основные 
аспекты – меры социальной 
поддержки для участников 
войны, тружеников тыла, 
узников концлагерей и жите-
лей блокадного Ленинграда, 
проекты в сфере патриоти-
ческого воспитания, а также 
первоочередные задачи по 
благоустройству улиц, нося-
щих имена героев и участни-
ков войны, памятных мест и 
мемориалов.

«Общественное обсужде-
ние праздничных проектов 
и задач – ключевое звено в 
реализации планов юбилей-
ного года. В ходе формиро-
вания целостного концепта 
праздника и отдельных торже-
ственных мероприятий важна 
каждая новая идея, поскольку 
мы хотим эту святую дату 
отметить по-особому. Ведь 
Омск – Город трудовой славы. 
Здесь, далеко в тылу, тоже 
ковалась Великая Победа», – 
подчеркнула мэр Омска Окса-
на Фадина. 

Кстати, в качестве первого 
предложения, единогласно 
поддержанного участниками 
заседания, стала инициатива 
главы города: выставку зе-
леного строительства, цвето-
водства и садоводства «Фло-
ра-2020» посвятить знамена-
тельной для нашей страны 
дате – Дню Великой Победы. 

блаГоустройство

По традиции начало осени стало месяцем генераль-
ной уборки дворов, скверов, улиц, подведомственных 
территорий для работников предприятий и организаций, 
активных жителей.

В Октябрьском округе 
самый массовый субботник 
прошел в природно-рекре-
ационной зоне «Восточная 
роща» – объекте комплекс-
ного благоустройства по 
национальному проекту. 
В нем приняли участие 
более 100 муниципальных 
служащих.

Основное внимание при 
организации субботника уде-

лялось обеспечению участ-
ников инвентарем, инстру-
ментами и автотранспортом 
для вывоза бытовых отходов 
и мусора.

В день проведения ак-
ции с территории округа 
было вывезено почти 1600 
кубических метров мусора 
с привлечением 80 единиц 
техники, в том числе 31 
единицы погрузочной. Об-

щая численность участни-
ков составила около 14000 
человек. Так, дворники и 
инженеры по эксплуатации 
управляющих компаний за-
нимались уборкой в скверах.  
Представители КТОСов в 
основном работали на объ-
ектах, благоустроенных в 
разные годы в рамках реали-
зации грантовых проектов. 

«Работы в рамках месяч-
ника по благоустройству, са-
нитарной очистке и озелене-
нию территории проводились 
в округе, как и во всем городе, 
с 16 сентября, – рассказал 
первый заместитель главы 
администрации Октябрьского 
округа Дмитрий Котов. – Сре-
ди предприятий хотелось бы 
отметить АО «Омскэлектро». 
Его коллектив всегда очень 
активно участвует в средни-
ках и субботниках. Следит 
за своей и прилегающей 
территориями, в частности, 
по улице Лизы Чайкиной. 
Также можно назвать управ-

ляющие компании ООО «Ком-
форт», ООО «Уют» и ООО 
«Сибирский коммунальник», 
специалисты которых, не 
дожидаясь начала месячника 
по благоустройству, вышли 
на генеральную уборку своих 
участков».
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Поздравления со 100-летним юбилеем принимала тру-
женица тыла и ветеран труда Ольга Ивановна Каськова. 
Кроме родных и близких виновницу торжества чествова-
ли представители администрации Октябрьского округа, 
местного совета ветеранов, управления социальной 
защиты Омской области. 

Трудовая  биография 
Ольги Ивановны началась в 
1937 году, после окончания 
семилетки, когда приехала 
в Омск из Павлоградского 
района. В семье было се-
меро детей, все к труду при-
вычные, сами решали свою 
судьбу. Ольга поступила в 
училище и одновременно 
устроилась на мясоком-
бинат. 

«Это было тревожное вре-
мя, – вспоминает труженица 
тыла, – и уже тогда среди 
народа ходили разные слухи о 
неизбежности войны». Замуж 
Ольга вышла в 1940 году, в 
1941-м родила своего первен-
ца – сына Михаила. 

Для мужа она всегда была 
как надежный тыл: дом, рабо-
та, воспитание троих детей. 
«Было сложно, но все так 
жили, старшие сын и дочь 
подросли и быстро стали 
самостоятельными, и уже 
нянчили младшего, – говорит 
Ольга Ивановна. – Жили в 
доме с небольшим земель-
ным участком и даже смогли 
завести свое хозяйство: поро-
сенка, курочек. Так что, дети 
мои были приучены к труду 
очень рано». 

На заслуженный отдых 
ветеран ушла с ПО «Полет», 
отдав ему почти 25 лет. Все 
это время проработала в ме-
ханическом цехе: оформляла 
документацию на изделия к 
самолетам. 

Ольга Ивановна считает, 
что судьба ей подарила на-
стоящее счастье: троих детей, 
пятерых внуков, восьмерых 
правнуков и уже троих пра-
правнуков. Самое главное: 
все живы, здоровы, взрос-
лые нашли свое призвание 
в жизни, создали семьи, а 
младшие растут умненькими 
и послушными. 

«Наша бабушка – пре-
красный человек и очень 
интересный собеседник, с ней 
обо всем можно поговорить, – 
делятся Роберт и Всево-
лод Маеры, правнуки Ольги 
Ивановны, ученики лицея 
№ 25. – Мы восхищаемся ее 
талантами впитывать знания, 
рассуждать, доказательно от-

стаивать свое мнение. Всему 
этому учит и нас, за что ей 
огромное спасибо». 

На фото: Ольга Иванов-
на Каськова в 40-е годы 
прошлого века и в день 

своего 100-летия вместе 
с правнуками Робертом 

(слева) и Всеволодом 
Маерами

70-летний юбилей отметило одно из уникальных 
предприятий – АО «Центральное конструкторское бюро 
автоматики». Сейчас здесь трудится 1990 человек, сред-
ний возраст работающих – 43 года. В числе ИТР – три 
кандидата наук и 13 аспирантов. 

АО «Центральное кон-
структорское бюро автомати-
ки» (ЦКБА) было образовано 
приказом министра авиа-
ционной промышленности 
СССР как ОКБ-373. В 2007 
году предприятие вошло в 
состав АО «Корпорация «Так-
тическое ракетное вооруже-
ние». Сегодня здесь разраба-
тываются и изготавливаются 

сложные наукоемкие радио-
электронные управляющие 
системы и устройства авто-
матизированной контроль-
но-проверочной аппаратуры 
к военной технике, а также 
гражданская продукция.

В честь юбилея 242 ра-
ботника ЦКБА отмечены на-
градами разного уровня и 
почетными званиями. Среди 

них – главный конструктор по 
направлению, начальник от-
дела № 15 Александр Тимкин. 

Александр Васильевич 
пришел на предприятие 37 
лет назад, начинал рядовым 
инженером. Под его руковод-
ством разработаны пассив-
ные радиолокационные си-
стемы, не имеющие аналогов 
в России и за рубежом. В на-
стоящее время продолжается 
начатая ранее разработка 
станций непосредственной 
радиотехнической разведки, 
которые являются информа-

ционной основой управления 
бортовых комплексов оборо-
ны самолетов. Разработаны и 
реализуются перспективные 
направления развития науки 
и техники: создание сверхши-
рокополосных узлов и систем, 
СВЧ микросборок, радиопо-
глощающих материалов и т.д.

Сегодня ЦКБА – передо-
вое в научно-техническом и 
технологическом отношении 
производство, которое эф-
фективно работает и зареко-
мендовало себя надежным и 
авторитетным партнером.

досЛовно

Сергей Струков, учи-
тель физкультуры школы 
№ 2: «Я с детства любил 
спорт, и родители всячески 
поощряли это увлечение. 
Кстати, и мои дети, сын 
Андрей (участник чемпио-
ната мира среди любитель-
ских команд по мини-фут-
болу 2016 года в Барсе-
лоне) и дочь Екатерина 
также увлечены спортом. 
А еще она активно помо-
гает мне в подготовке ма-
териалов для сборников,  
порой иллюстрирует мои 
публикации».

преДприятие 
госУДарственной важности

сУДьба поДарила сЧастье
ФактЫ

Иван Сергеевич Каськов, супруг Ольги Ивановны, 
во время Великой Отечественной войны служил в 
милиции. В один из летних дней 1941 года в парке 
культуры им. 30-летия ВЛКСМ произошло ЧП: не-
сколько штрафников, сбежавших из поезда, направ-
лявшегося на фронт, устроили жестокую драку, в 
которой Иван Сергеевич получил тяжелую травму, но 
службу продолжил, за что уже в мирное время был 
награжден орденом Красной Звезды. По стопам деда 
пошел младший внук Иван. Ныне он подполковник 
полиции.

наШа Гордость 

В ЦКБА трудится много молодых специалистов

Эти слова можно в пол-
ной мере считать жизнен-
ным кредо Сергея Струко-
ва – учителя физкультуры 
школы № 2, а в прошлом 
ее выпускника. Он также 
работает инструктором-ме-
тодистом в учреждении 
«Спортивный город», при-
чем считается одним из 
лучших специалистов. 

Самое активное участие 
Сергей Вадимович принимает 
в судействе соревнований по 
легкой атлетике различного 
уровня, в том числе городских, 
областных и всероссийских. 
На протяжении многих лет он 
представитель судейской кол-
легии муниципального этапа 
Всероссийских спортивных 
соревнований школьников 
«Президентские состязания», 
неоднократно приглашался в 
качестве судьи на Сибирский 
международный марафон, за 
что имеет благодарственные 
письма.

Добивается отличных ре-
зультатов и  в организации 
физкультурно-массовой ра-
боты на территории КТОСа 
«Шинник». Любимому делу он 
отдал более 25 лет и знает, как 
приобщить людей к здоровому 
образу жизни через занятия 
физкультурой и спортом, орга-
низуя и  дворовые праздники, 
и семейные старты, и интерак-
тивные площадки для детей и 
взрослых. Им подготовлено и 
опубликовано более десятка 
научно-методических разра-
боток по различным направ-
лениям физической культуры 
и спорта. 

раДость
в работе

оФИЦИаЛьно

Владимир Куприянов, глава администрации Октябрь-
ского округа: «На протяжении многих лет Центральное 
конструкторское бюро автоматики – наш постоянный со-
циальный партнер. Предприятие принимает самое актив-
ное участие в мероприятиях по озеленению и цветочному 
оформлению территории и неоднократно становилось 
победителем в окружных и городских конкурсах по благо-
устройству. ЦКБА – активный участник городской програм-
мы летней занятости подростков. 

Уверен, что и в дальнейшем мы будем плодотворно со-
трудничать, успешно воплощать в жизнь новые социальные 
проекты – на благо заводчан, на благо жителей Октябрь-
ского округа и всех омичей».
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ваЖно

Павел Лисицин, начальник отдела архитектуры, 
строительства и землепользования администрации 
Октябрьского округа: «На сегодняшний день продол-
жаются мероприятия на объекте комплексного благо-
устройства по национальному проекту – в Восточной роще. 
Подрядчики заасфальтировали спортивную площадку, 
установили поребрики протяженностью 1500 метров, 
21 опору освещения и проложили для них кабель, а также 
завершают укладку плитки».

Город, Где я Хочу Жить!

второе ДыХание старыХ Дворов

в тему

По информации ком-
пании-подрядчика, в октя-
бре 2019 года  теплые па-
вильоны запланировано 
установить на остановках 
общественного транспор-
та «11-й микрорайон», 
«Улица Рабиновича», «Ту-
рист», «Жемчужина», «Ки-
нотеатр «Маяковский», 
«Торговый город», «Же-
лезнодорожный вокзал».

Мэр Омска Оксана Фадина лично оценила 
преимущества новых остановок

17 дорог по нацпроекту

Эх, прокатимся, да с ветерком

Качели просто класс!

в омске появились 
первые теплые остановки 

По национальному про-
екту «Безопасные и каче-
ственные автомобильные 
дороги» в этом году в Омске 
запланировано комплексно 
отремонтировать 17 дорог. 
На эти цели выделено около 
1 миллиарда рублей. Сейчас 
ведется приемка отремон-
тированных объектов.  
оОбщая площадь ремон-

та составляет около 600 тысяч 
квадратных метров, общая 
протяженность 17 заплани-
рованных к ремонту дорог – 
42,5 километра.
оВ ходе работ по ком-

плексному ремонту обустро-
ены современные светофор-
ные объекты на шести участ-
ках: пересечение ул. 22 Апре-
ля – ул. Химиков; ул. Тарская – 
ул. Интернациональная; на 
остановках общественного 
транспорта «Ул. Гашека», 
«Универсам» по ул. Дианова, 
«Ул. Труда»; ул. Химиков в 
районе театра «Студия» Лю-
бови Ермолаевой».  

оНанесено более 41 ты-
сячи квадратных метров пла-
стиковой дорожной разметки 
на 24 участках улично-дорож-
ной сети: ул. 2-я Восточная, 
ул. Б. Хмельницкого, ул. Вол-
гоградская, ул. Заозерная, ул. 
Красный Путь, ул. Лермонто-
ва, пр. Мира, ул. Новокирпич-
ная, пр. Маркса, ул. Химиков, 
ул. Челюскинцев, ул. Лукаше-
вича,  ул. Леконта, ул. Кирова, 
ул. Интернациональная, ул. 
Ватутина, ул. 24-я Северная, 
ул. 22 Декабря, ул. 5-я Киров-
ская, ул. 1-я Трамвайная, пр. 
Космический, пр. Королева. 
оВ ходе ремонта, как  и 

в прошлом году, активно ис-
пользовались современные 
технологии: из 17 дорожных 
объектов на четырех дорогах 
применен метод холодного 
ресайклинга с укреплени-
ем цементом и полимерны-
ми добавками (на дорогах к 
поселкам Учхоз и Большие 
Поля, улицах 3-й Разъезд и 
Герцена); на восьми дорогах 
верхний слой дорожного по-
крытия выполнен из щебе-
ночно-мастичного асфальто-
бетона с применением поли-
мерно-битумного вяжущего, 
обладающего повышенными 
прочностными характеристи-
ками (на дорогах по улицам 
Масленникова, 10 лет Октя-
бря, Гагарина, 70 лет Октября, 
Енисейской, Конева, Герцена, 
на Ленинградской площади). 

ремонт
Дорог

Согласно условиям конкурса до конца 2019 года подрядчик планирует разместить 
на городских остановках общественного транспорта 40 теплых торгово-остановочных 
комплексов. Мэр Омска Оксана Фадина проинспектировала оборудование такого объ-
екта на остановке «11-й микрорайон» по улице 70 лет Октября, 19.

Конкурс на право разме-
щения торгово-остановочных 
комплексов мэрия провела в 
июне-июле этого года. По его 
итогам победителем призна-
но ООО «Капитал-Строй». 
Согласно условиям конкурса 
компания должна разместить 
на 90 городских остановках 
общественного транспорта 
174 торгово-остановочных 
комплекса, 40 из них плани-
руется сдать в эксплуатацию 
в текущем году. 

«Открывать остановки 
мы будем по мере ввода их в 
эксплуатацию, не дожидаясь 
окончания установки всех 
комплексов. Ведь наступают 
холода, а мы делаем это 
для людей, – отметила мэр 
Омска Оксана Фадина. – 
В новых объектах есть и ус-
луги сервиса, и Wi-Fi, но для 
меня самое главное – это 
параметры безопасности. 
Для Омска вопрос необхо-
димости таких торгово-оста-
новочных комплексов стоит 
уже с 2015 года. Много было 
полемики: надо это городу 
или не надо, много звучало 
критики и скепсиса. Но это на 

самом деле необходимость. 
Это комфорт, это удобства 
в любую погоду. Еще очень 
важна информативная функ-
ция: в режиме реального 
времени можно отследить, 
где находится нужное транс-

портное средство,  указана 
схема городских маршру-
тов. Обязательное условие 
для подрядчика – каждый 
комплекс должен быть до-
ступен для маломобильных 
граждан, а прилегающая 

территория благоустроена».  
Глава города подчеркну-

ла, что на установку теплых 
комплексов администрация 
Омска не потратила ни рубля 
бюджетных денег. Это мас-
штабный инновационный 

проект при участии бизнеса. 
Победитель конкурса, в свою 
очередь, внес дополнитель-
ные предложения и взял на 
себя обязательства обеспе-
чить в зоне действия каждого 
комплекса бесплатный Wi-Fi, 

стойки для зарядки мобиль-
ных устройств, установить 
системы охлаждения воздуха, 
тревожные кнопки для вызова 
экстренных служб, автомати-
ческую систему пожаротуше-
ния и немало другой полезной 
«начинки», обеспечивающей 
максимальный комфорт.

По словам Оксаны Фади-
ной, сейчас в мэрии разра-
батывается среднесрочная 
программа по реновации 
остановочных комплексов. 
Если депутаты Омского го-
родского Совета ее поддер-
жат, в городе начнется пла-
номерный переход к новым 
современным конструкциям 
остановочных комплексов, 
в том числе за счет средств 
городского бюджета.

В рамках реализации национального проекта «Форми-
рование комфортной городской среды» на территории 
округа полностью выполнены работы на восьми объектах, 
вошедших в программу в этом году.

Как сообщили в админи-
страции Октябрьского окру-
га, на основании конкурсных 
торгов была определена 
подрядная организация, ко-
торая приступила к строи-
тельным работам в начале 
августа. В зависимости от 
заявок жителей во дворах 
было выполнено асфаль-
тирование, обустройство 
парковок, установка урн и 

лавочек, детских и спортив-
ных малых форм.

«На протяжении всего 
периода проводимые рабо-
ты контролировались жи-
телями, представителями 
управляющих компаний, 
нашими специалистами, – 
отмечает начальник отдела 
жилищно-коммунального 
хозяйства и благоустрой-
ства администрации Ок-
тябрьского округа Игорь 
Финько. – Работы проведе-
ны на качественном уровне. 
Сейчас подрядчик готовит 
акты выполненных работ, 
в приемке которых примут 
участие в том числе пред-

ставители службы техниче-
ского надзора».

По словам старшей по 
дому № 4 по улице Петра 
Осминина Веры Малюги-

ной, весьма внушительные 
объемы благоустройства 
дворовой территории вбли-
зи трех домов порадовали 
жителей.

«Теперь можно не боять-
ся воды, которая раньше 
скапливалась на асфальте, – 
отмечает омичка. – Пожи-
лые люди могут отдыхать 
на удобных лавочках, авто-
любители – цивилизованно 
припарковать машины, дети 
постарше – покататься на 
самокатах и роликах, а ма-
лыши уже освоили новый 
детский городок».



Традиционная ежегодная выставка «Наш урожай», ор-
ганизованная советом ветеранов при содействии коллек-
тива ДК «Современник», в 15-й раз прошла в Октябрьском 
округе.

Более 50 участников ме-
роприятия представили весь 
ассортимент дачного урожая: 
овощи, фрукты, ягоды, блюда 
из них, домашние заготовки, а 
также  цветочные композиции. 
Все это богатство оценивали 
представители окружной ад-
министрации, областного и 
городского советов ветеранов, 

а также специалисты учрежде-
ний социальной сферы. 

По единодушному мнению 
жюри, выставка получилась 
интересной, красочной, вкус-
ной и креативной. 

Конкурсанты оценивались 
в трех номинациях: «Ово-
щи и фрукты», «Цветочные 
композиции» и «Консерви-

рование». Лучшими были 
названы участники выставки 
Людмила Генералова, Вален-

тина Гусева и Светлана Рупп. 
Приз зрительских симпатий 
достался автору овощного 
ассорти «Веселая семейка» 
Любови Камориной. 

Победители и призеры 
получили дипломы и ценные 
подарки, а всем остальным 
участникам были вручены 
поощрительные призы, при-
чем все подарки относились 
к садовой тематике.  

«Спасибо всем участни-
кам выставки. Праздник по-
лучился замечательный, ведь 
омичи – талантливые люди», –  
подвела итог мероприятия 
председатель совета вете-
ранов Октябрьского округа 
Людмила Андросова. 
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безопасность

присоединяйтесь

увлечение

Очередной рейд спасателей 
на Иртыше

Людмила Генералова и ее ягодные, овощные и фруктовые шедевры

Давайте Делиться секретами

леД бывает коварным

готовимся к всероссийской 
переписи населения – 2020

в тему

Виктор Колобков, начальник отдела экономики и 
потребительского рынка администрации Октябрьского 
округа: «Сезонная продукция дачных обществ и садо-
водств активно реализуется на рынках города. Благодаря 
развитию технологий садоводства и огородничества и 
наличию постоянных торговых площадок жители города 
покупают продукцию местного производства и экологиче-
ски чистые овощи и фрукты».

на заметку

В рамках подготовительных мероприятий во всех го-
родских округах прошла сплошная проверка состояния 
адресного хозяйства. Эту работу в августе и сентябре 2019 
года выполняли регистраторы. 

Ее главная цель – сформи-
ровать базу данных о числен-
ности населения по каждому 
дому или жилому помещению 
перед Всероссийской пере-
писью населения, которая  
пройдет с 1 по 31 октября 
2020 года и станет самой 
значительной статистиче-
ской работой общегосудар-
ственного масштаба. Только 
при проведении переписи 
можно точно определить чис-
ленность жителей в каждом 
населенном пункте, число и 
состав домохозяйств, уровень 
образования граждан, нацио-

нальный состав и так далее.
По сравнению с переписью 

населения, которая прохо-
дила в 2010 году, нынешняя 
предполагает ряд органи-
зационно-технологических 
новшеств. Например, граж-
дане могут самостоятельно 

заполнить переписные листы 
в электронной форме на Еди-
ном портале государственных 
услуг, а пришедший к ним пе-
реписчик просто сверит коды 
подтверждения.

Кроме того, для удобства 
жителей Омской области 
планируется задействовать 
многофункциональные цен-
тры предоставления госу-
дарственных и муниципаль-

ных услуг. Предусмотрено 
также проведение переписи 
на стационарных участках.  
С 4 по 27 октября 2020 года 
обход жилых помещений 
будут осуществлять перепис-
чики, оснащенные планшет-
ными компьютерами.

Специалисты Пенсион-
ного фонда разъясняют 
порядок предоставления 
некоторых выплат.

Так, согласно законода-
тельству для пенсионеров, 
которым исполнилось 80 
лет, инвалидов 1-й группы, 
престарелых граждан, нужда-
ющихся в постоянном посто-
роннем уходе, предусмотрена  
компенсационная выплата.

Ухаживающий на данный 
момент не должен состоять 
в трудовых отношениях и 
необязательно являться род-
ственником или совместно 
проживать с пенсионером. 
При этом, период ухода будет 
учитываться ему путем назна-
чения пенсионных баллов. 

«Для того чтобы оформить 
компенсационную выплату 
гражданину и тому, кто за ним 
ухаживает, необходимо об-
ратиться по месту получения 
пенсии данного гражданина 
с заявлениями. Кроме того, 
ухаживающий обязан предо-
ставить справку из службы за-
нятости об отсутствии пособия 
по безработице или из обра-
зовательного учреждения об 
обучении по дневной форме, –  
поясняет начальник Управ-
ления Пенсионного фонда в 
Октябрьском округе Светлана 
Лукашова. – Если пенсионер 
не является инвалидом 1-й 
группы или еще не достиг 
80 лет, необходима справка 
медицинского учреждения о 
нуждаемости в постоянном 
постороннем уходе».

Заявление о назначе-
нии компенсационной вы-
платы можно отправить 
через личный кабинет на 
сайте Пенсионного фон-
да, при этом остальные 
документы должны быть 
предоставлены в окруж-
ной отдел Пенсионного 
фонда в срок до 5 дней 
по адресу: г. Омск, ул. Ип-
подромная, 35а. Телефон 
горячей линии: 32-21-74.

куда обращаться

До наступления устойчивых морозов, в период с  
ноября по декабрь, в Омске начинается период ледостава. 
О правилах поведения на льду в это время напоминает 
начальник отдела общественной безопасности админи-
страции Октябрьского округа Павел Лебедев:

– Во всех случаях, прежде 
чем сойти с берега, необ-
ходимо внимательно осмо-
треться, наметить маршрут 
движения и возможного воз-
вращения на берег. Следует 

остерегаться мест, где лед 
запорошен снегом, под сне-
гом он  нарастает медленнее. 
Бывает так, что по всему 
водоему толщина открытого 
льда более 10 сантиметров, 

а под снегом – 3 сантиметра.
Ни в коем случае нельзя 

выходить на лед в темное 
время суток и при плохой 
видимости (туман, снего-
пад, дождь). Нельзя прове-
рять прочность льда ударом 
ноги. Если после первого 
сильного удара покажется 
хоть немного воды, – это 
означает, что лед тонкий, 

и по нему ходить нельзя. 
Особо опасны места сбро-

са в водоемы промышленных 
сточных вод, растопленного 
снега с улиц города. В таких 
местах вода практически не 
замерзает всю зиму. 

Безопаснее всего пере-
ходить водоем по прозрач-
ному с зеленоватым или 
синеватым оттенком льду 
при его толщине не менее  
7 сантиметров.

подробно

Татьяна Иванова, заместитель главы администрации 
Октябрьского округа: «Наша основная задача – оказы-
вать содействие в реализации переписной кампании. Так, 
на первом этапе началась работа по наведению порядка в 
адресном хозяйстве округа. Данные мероприятия прово-
дятся в соответствии со сведениями, предоставляемыми 
регистраторами Омскстата».


